
Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence L16971

Prix 349 800 €

Sospel
Maison à vendre (06380)
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Maison jumelée à vendre dans un lotissement au calme sur les bord de la bévéra

avec  jardin  garage.  Ce  bien  se  trouve  dans  une  association  syndical  libre

lotissement avec des charges courantes annuelles de 550 euros. Cette petite villa

de 89,31 m² à rafraîchir se compose d'une entrée, cuisine, séjour, deux chambres,

salle d'eau avec douche, wc séparé, une grande pièce faisant office de débarras,

un beau jardin entoure cette maison avec une garage. Cette maison est située sur

la commune de sospel non loin du centre ville. Idéal pour une famille pour un achat

en résidence principale.

Semi-detached  house  for  sale  in  a  quiet  subdivision  on  the  banks  of  the  bévéra

with garden garage. This property is located in a free subdivision union association

with  annual  running  costs  of  550  euros.  This  small  villa  of  89,31  m²  to  refresh

consists  of  an  entrance,  kitchen,  living  room,  two  bedrooms,  bathroom  with

shower, separate toilet, a large room serving as a storage room, a beautiful garden

surrounds this house with a garage. This house is located in the town of sospel not

far from the city center. Ideal for a family for a purchase in principal residence.
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